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E n e x c l u s i v a p a r a " L A R E G I O N " 

R u e d a R e g i o n a l d e D e l e g a d o s 
P r o v i n c i a l e s d e D e p o r t e s 
Pulsamos la problemática de esta 
"II Olimpiada Regional" 

f n una de las salas de un céntrico hotel de Albacete nos reunimos en 
mesa redonda con la totalidad de Delegados Provinciales, 
organizadores en fin de ese acontecimiento cultural y deportivo que 
son los II JUEGOS DEPORTIVOS CASTELLANO-MANCHEGOS El 
motivo de solicitar la reun ion informativa con el grupo de Delegados, 
atendía fundamentalmente a la búsqueda de una serie de aclaraciones 
a distintas acusaciones y rumores que distintos representantes de tas 
federaciones toledanas nos plantearon en las repetidas ocasiones en 
que estuvimos en contacto con e/tos. 

Al rededor de la mesa cubierta de cervezas y bocadillos de urgencia 
se sentaron O Onofre Ricardo Contreras Jordán, Delegado Provincial 
del Consejo Superior de Deportes de Albacete, cabeza visible de la 
organización de los juegos Estaban también los distintos Delegados 
del resto de provincias participantes en los juegos O Juan Barba por 
Ciudad Real; D. Gonzalo Pe/ayo. Delegado de Cuenca: D. Julián 
Marco. Delegado de Deportes de Guadalajara. D Agustín Jiménez. 
Delegado de Toledo y O Miguel Angel de Andrés. Representante de la 
Junta de Comunidades Castellano Manchegas 

Algunas cuestiones tanto deportivas como organizativas esperaban 
respuesta y nosotros quisimos ser notarios de esa actualidad y aclara 
ción que algunas personas estaban solicitando 

P. F ntro los deportistas hornos 
escuchado algunos queias 'ofendas a 
una supuesta disi.r rminaciún a 
consecuencia dp que los Atletas de 
Albacete se encuentran aligados en un 
Motel impórtame y el resto en 
alo|am<onios universitarios o similares. 
¿En que forma pueden ustedes 
clarificar esta circunstancia? 
Deleitado de Albacete "I a realidad es 
que no podíamos correi con los qastns 
de aloiamiento de todos los deportistas 
par i i c i p a n t e s on a l o j a m i e n t o s 
hoteleros Habida cuenta de que la 
Dnleqacrón de Albacete es la monos 
numerosa decidimos que dieran ellos 

que habían cambiado de siiio a laqunas 
de estas personas, que fue la orrcuris 
tarima que embrolló ol asunto, pero lo 
Cierto es que Cuenca no ocupó todas 
las pla/as que en puucipio tenia 
previstas. 
P Las protestas de alqunn de li»s 
representantes de determinadas fedc 
racioi.es continúan Los arbitros so 
queiabae de una supuesta desiqualdad 
.) la bofa (ie la;-, desiqnacionos para 
determinados partidos 
H (En esta ocasión es el Doloqado 
Provincial do Guadalaiaia quien con 
testa) 

0 asunto es el siguiente. Se acordó 

Un momento de las declaraciones de los delegados provinciales de 
deportes 

qurnni". se airearan on un hotel. Por 
otia parte et trato que reciben ol resto 
rio Inr- deportistas en su respectivas 
residencias es tan bueno o incluso 
mo|or que la de los i lucos de Albacete. 
Prequntar si queieis a los ríoloqarins y 
luqadores y ellos os responderán, creo 
en ol mismo sentido, incluso lodos los 
deleitados conocemos la encuestan 
cía de que tanto on la Universidad I a 
borní cerno orí el SF RF M h 191 iH 
Coleqio Virqen Milaqrosa lo* clin fift 
e'.tan mo)or atendidos en el aspecto do 
las comidas que los alo|adns en ol 
hotel". 

mienlras respondía la prequnta ol Sr 
Onofre Contreras briscaba l.i ratifica 
ción rio sus compañón r-
P. Srqu'ondn con la cuestión del alo-
inmrentn, coman rumores en base a 
que la Deleqación do Cuenca había 
traído a Albacete más personas de las 
previstas previamente 

(Responde O Oon/álo Pelayo, 
Deleqadodo Deportes (ie Cuenca! 
R Efectivamente las quo|as se susei 
ramo, pirro lo crorto es que el asunto 
fue una noqliqencia de la propia 
residencia, por oo proveer la posible 
entrada do más atletas, porque al hacer 
la incorporación, el personal de la 
Ooleqaoión de Cuenca, que fue el 
primero on llcqar, sr; ocupó ríe rr 
ubicando a todos los oquifros en sus 
respectivos luqates Ocurrió entonces 

en reuniones anteriores que vinieran 
cinco árbrlm". por provincia, entro 
lodos los deporte'-, y que ol I O M O do los 
arbitro;, y |uer.es lo'-, pn-icra la capiial 
donde se celebraran los |uoqns. 
Cuando se celebren los III Jueqo-- ou 
Ciudad Roa' 'eran |uero\ dr' aquella 
riuríarí ln' que rcnqan una mayor ie 
presentación 

ID Onofre Contreras quisó ampliar 
las respuestas) 

I n realidad se aprobó el que los 
arbitro--, y (noces los cerirora la provincia 
oiqant/arinra y que hubiera una repre
sentación mínima de cinco coleqiados 
por caria una riel resto de las provincias 
participantes Este lia sido el criterio a 
sequit y no ha habido ninqún tipo do 
discrimina! ron 
P FI tema de la descalificaciones se ba 
visto envuelto on un confusronismo un 
tanto íiesconcer tanto, fundamental 
mente on las pruebas de ciclismo 

lEs el delegado di- la provincia 
nrqani/ariora do Iré. |uii((>s quien 
vuelve a lomas la palabra) 
R Mira, os muv sencillo, Fl reqlameu 
to de los |uoqos dice que todo lo no 
provisto en ol mismo roqtrán lo*, 
teqlamontns federalrvos / l o que 
ocurre que muchas veces se incurro on 
errores dr; inioimacróu de las nojtnas 
por parto do los rioloqados do equipo a 
sus limadores Entonces, desde osle 
punió de vista nos satisface mucho el 

A pesar dC los errores en la organiza 
positivamente los Juegos 

hecho de que nos prequn'eis todas 
osla - cuestiones, porque a mayor 
infnrrnución que le demos a la qonlo, 
meior funcionará i o d " ol sistema 
oniani/ahvo 

En cuanto al loma riel oir'isrno. 
vamos a ve' I a voz oficial rie los |iie 
qns. en raíanlo a tosullaiio es ol bolelio 
de los juoqos 'lo que oculte en 
ciclismo es que so celebró la prueba V 
que innieriiatamenlo se presentaron 
unos recursos que el Comité (ie 
Competición los falló a favor de quien 
los elevó. 

Después, los equipos alectados 
lucieron uso riel derecho que tienen a 
rooururen al/aria al Comité Técnico, 
que revoca on patto al Comité do Com 
petición y dictamina la clnsilicaetótt ofi 
cial que en el Boletín de los .luoqns 
aliar ere 
P Todo este "afl.nre" en el ciclismo 
esta en prolunrin relación con el asun 
to rie la falsificar.ion rie licencias 
R Rueño, existo un Derecho 
rlrsposilivo rie reclamación Si alquien 
que so siento pequriioarin no quiere 
leclamar está en su derecho y no se le 
puede obliq.i' a hacerlo Nosotros 
actuamos, como si di|éramos. de 
oficio, on tanto que so produce una 
m a m f o s t a c ion c l a r a m e n t e 
antideportiva, pero no on problema^ (ie 
cada particular, de cada equipo Son 
ellos quienes del ion decidir 
P Otia ierlam.ic.ion hecha por los 
equipos toledanos viene rio la 
Federación do Balonmano ¿Cuál ha 
sirio el problemas su inicio? 
(Do nuevo es el Deloqarin de Albacete 

((ilion loma la palabra). 
R I a cuestión osla clara. Jueqan en el 
mrsmo qrupo Albacete. Toledo y 
Ciudad Real El primer partido lo qyna 
Albacete a Toledo, después Toledo 
vence a Ciudad Real Sí Cmriarí Real 
hubiera qanario a Albacete M] hahna 
clasif icado ol equipo toledano 
I rítmicos se ricscalilioan a dos 
inqadores do Ciudad Real pot error en 
la*- fichas y tras el partido con Tnlinio 
•.o lesionan otros cuantos, coo lo cual 
Ciudad Real se niequ a |uqar ron los 
i nalio iiiqarinios |pa¡ dan sino 
se acoplan a Ifts hombres con licencias 
falsas, para rio rícfiauríar al publico 
l i «s arbitros no acolitan la propuestas y 
entonce*- Tolodol se siente pequdreado 
porque dice que si Ouriari Real hubiese 
liiq.irio. aun con r nairo hombres, 
podía haber qanario a Albacete, 
aunque pienso yo que tendría que 
ocurrir un mrlaqm par.i que oslo 
'-uoorliera 

P í N n piensa usterl. señor delegado 
rio Albacete, que estas tensiones v 
asuntos un lanío ocuros, dañan a la 
ptelonsióii (io liaoor de los n |iieqos 
Deportivos Castollanri Matichouos un 
acontecimiento cultuial educativo, 
además dr' deportivo'. 
R. l a evaluación de la educación es 
ciertamente difícil Exislen tensiones, y 
esto os alqo tntieqablc Ocurre porque 

todos coincidieron en evaluar 

la qente, los deportrstas quieren 
competir con esfuerzo y lucha, como lo 
han demostrado las cinco provincias 
con su masiva participación También 
sr; quiero qanar porque es la sequnria 
parte riel aspecto rieportrvo v esto 
provoca tensiones, que, por supuesto, 
so hacen inexistentes entre los depor 
listas al terminal la competición. 
Ciertamente el ambiente es tenso en 
medio de la competición pero no- se 
retleia fuera v además los que estamos 
aquí vamos a intentar que esto no 
ocurra 
P Nos ha parecido apreciar una 
escasa asistencia ríe publico al estadio 
rio atletísmo 
R. Bueno, la qente tiaba|a por la 
mañana y esto influyo en la falta rio 
publico, pero de lorias formas yo creo 
que la asistencia de público es medrana 
y si la medimos con respecto al año 
pasado basta me atrevería a decir que 
es buena. 
P De cualquier forma, señor 
Deleqado, los revenes no suelen 
"abaiar los silbados por la mañana 
R Bueno, si no qureren venir no les 
podemos obliga' 

Pasó la rueda de declaraciones por el 
Representante (ie la Junta Autonómica 
de Casulla La Mancha. 
P ( E n que manera petenera la Junta 
una actividad tan reqional como lo es la 
que nos ocupa 
R Para la Junta Preautonómica es un 
asunto de qian interés y preocupación 
Comon /a rnos con una mínima 
subvención en lo*- I Juegos y esto año. 
i uando va tenemos una m fiaesmictu 
'a aunque minima, ya hemos querido 
i nl . ibnrar c o n más l u e r / . i o 
impu'tancia. sufiaiianrio el bO'V rie los 
gastos Hemos trabajad*) también para 
incluí' en la nrqarn/ación a lir
ón tnnrsmns olicia'es de cad.i provincia, 
pata que rie esta manera unitaria 

DEPORTES 
salgan nie'or adelante estos II Jueqos 
Deportivos Caslellano Mam boqos 

La mesa rerlonria continuó con unas 
declarar, roñes (ie los deleqados 
valorando en su importancia deportiva 
V cultural los II Jueqos Castellano 
Marichoqos. asi como la rio O H M I O S 

importante apreciación rie ln que ha 
srdo la orqani/acrón que habrá do sor 
mo'oinría año tras año. 

Comen/ó el Deleqado do Depones 
por Cuenca, Sr. Cióme/ Gon/álo/ 

Voy a hacer una valoración 
personal He asistido a todos los 
Jueqos mancheqos (iosrie su aparición 
hace 1.1 años Me parece interesante 
porque supone una convivencia do las 
cinco provincias y más ahora que se 
quieto c.reai una conciencia leqional y 
esto puorio ser uno rie los prrmeros 
motivos Croo que ya esto justifica la 
organización de ios.lueqos. 

La obra de Albacete me parecí; bue 
na y naturalmente como obra humana 
tiene fallos comprensibles. Albacete ha 
cnnsoquido una orqam/.ición riiqna de 
los jueqos. 

Lóqicamonto, tendríamos que ver la 
forma rio combinar estos jueqos con 
alqún tipo rie convivencia cultural v 
esto potenciaría, si cabe aún más el 
ínteres rio las provincias participantes 

Siquiondo el tumo rie contestación a 
nuestras preguntas le correspondía al 
Deleqado por Toledo, D. Agustín 
Jiménez. 

Conr.uerrio con las palabras del De
leqado por Cuenca. Creo que la 
experiencia os muy [)osttiva. Incluso en 
ese lema que decís di; las rivalidades y 
las disputas competitivas, lodo eso 
cultiva la amistad y el espíritu de 
superación Indudablemente los 
Jueqos han sido muy positivos. 

Respecto a la oiqaru/ación de 
Albacete C O M Í que púnele tener fallos 
como toda obra humana, que suscita 
problemas si. jioro todos fáciles rie 
resolver, hasta ol punto que el Comité 
Toen» (i croo que solo hemos tenido 
que resolver tres o cuatro Cosas Son 
más problemas los que hay en la calle, 
a nivel de rumor, que los que en realr 
dad hay 

Un lema que habéis tocado es ol rie 
la noca afluencia de público, es lógico, 
puesto que son Juegos Juveniles y 
realmente el interés es para los depor 
listas, para los que participan, osea 
que yo entrendo que los Jueqos son 
una manifestación que se debe conser 
var. Toledo fue la primera edición do 
los Jueqos Deportivos Castellano 
Mánchenos y de|ó un buen sabor de 
boca v creo que estos de Albacete los 
vari a me|orar aún más. 

El De'oqario Provincia 1 de la próxima 
serio de los Jueqos, Ciudad Real, trono 
la palabra 

Casi todos, creo que estamos 
abundando en lo mismo Realmente 
Dudad Real fue la cuna de los Jueqos, 
allá cuando sa hacían por Juventudes 
Después so fueron perfeccionando dia 
-i día y año a año, admitiendo nuevos 
deportes que se iban aqroqanrin a 
aquella manifestación deportiva Los 
jueqos fueron adquiriendo una q'au 
cateqoria ir incluso comiietían con los 
ya existentes Jueqos dol Canrábrrco 
Pero eotorices aparecieu.n como 
Jueqos Absolutos y a partir de su 
determinación como Jueqos de la 
Mancha, tal ve / con el ánrmo dr; 
proporcionar mucho más el deporte se 
bu ierc'1 rie carácter luvenrl y esta err 
cuostani.ia restó cierta afición Antes la 
qonre iba a vet a las fiquras 
((irisar|(lirias y esto atraía más que los 
luvenilos l a lalta rie público en las 
(truenas de atletismo puede deberse ti 

Momento de la entrega de la bandera de los Juegos al Deleitado de Cm 
dad Real próxima sede los mismos 
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